

Le point sur les proliférations d'algues sur les côtes métropolitaines

Dossier de la rédaction de H2o
February 2014

Le

numéro 180 de la collection "Le point sur", édité par le service de l'observation et des statistiques du Commissariat général au développement durable, s'intéresse aux proliférations d'algues sur les côtes métropolitaines. Algues vertes et algues microscopiques prolifèrent des côtes normandes au bassin d'Arcachon et jusque dans les lagunes méditerranéennes. Cette plaquette dresse le bilan de ce phénomène : évolution dans le temps, risques et causes.

À Le point sur les proliférations d'algues sur les côtes métropolitaines